

「ハウステンボス英語研修」

昨年11月7日～9日の3日間、英検3級以上を取得（見込）している生徒19人、引率者3人の計22人が、ハウステンボス（長崎県）で英語キャンプ研修を体験してきました。

研修を通して、参加者と外国人コーチやスタッフとの交流や会話で、コミュニケーション力の向上を図るとともに、外国人の生活や文化などの理解を深め、豊かな国際性の育成を目的に実施しました。

参加した生徒の感想の一部を紹介します。

【研修内容】

- ①研修をより有意義なものとするため、3回の前研修を実施し、市のALT4人を講師に招き、英語キャンプの基礎知識（研修内容、施設内での会話）を学びました。
- ②現地の研修では、4グループに分かれ、グループごとに外国人コーチと共にさまざまミッションにチャレンジしました。

詳しい研修活動の様子は、
こちらをご覧ください。▶▶



船引中3年 佐久間 庸平さん

自分がこの研修を通して学んだかった積極的なコミュニケーションは、相手と意思疎通し合うことが大切であるように感じられた。自分のもっている英語のスキルを存分に発揮できたこともよかった。



船引中2年 齋藤 優衣さん

昼と夕食後にある、班や友達との自由時間・自由行動は、学校や田村市の代表で研修に来ていることを忘れずに責任をもって行動しました。



船引中2年 嶋原 茉奈さん

コーチと会話し、質問に答えたり、逆に質問したりしました。市役所での事前研修の時よりもスムーズに質問に答えられたと思います。



大越中2年 石井 雄基さん

「ミッションフィールド」では、難しいミッションが多く大変だったが、観覧車の英語を「Ferris wheel」と答えたら、コーチがすぐに答えられたのは君だけだと言ってもらえたのがうれしかった。



滝根中3年 佐藤 桜香さん

普段生活している中では、お店や施設で英語を使って実践的に英会話をする機会が少ないので、今回の体験は自分にとってとても有意義なものになりました。



船引中3年 鎌田 麻耶さん

「英語で歌おう」の活動では、チームで完成させたものを発表するよい機会となりました。積極性が重要であった研修にチームと支え合いながら参加できたことが何よりも喜びとなりました。



都路中3年 吉田 圭吾さん

「英語で歌おう」では、英語が出てこず苦戦しましたが、ハウステンボスに来た理由でもある積極的にコミュニケーションをとるという目的を果たすためによく発言をしました。



常葉中3年 佐藤 母紅さん

班ごとに園内を回り、ミッションに取り組むことで、さらにチームとの仲を深めることができました。



常葉中3年 樽井 愛海さん

学校では、基本的なことや文章など、きっちりとしたことを学んだけれど、今回は、楽しく過ごしながら英語を学ぶというとても新鮮な体験でした。



常葉中3年 坪井 綾紗さん

「街頭英語」では、自分の好きなもの、学校や友達のことを外国人コーチにどのように言ったらより伝わるかをより考えながら会話していきました。



船引中2年 岩谷 実穂さん

「英語で日本紹介」では、田村市の好きなところ、自分の将来の夢、日本の好きなところについて話すことができました。



船引中2年 鈴木 汐音さん

歌を考える場面では、自分の意見を少しですが言えました。ジェスチャーや歌詞を考える時に、班のみんなで話し合えたので楽しく英語に親しめました。



大越中3年 三浦 はるかさん

英会話が少しずつ慣れてきてグループ内の会話が弾んだ時は、英会話でのコミュニケーションはこんなにも楽しいことなんだと思いました。



船引中2年 本田 匠さん

決められたトピックについて5人のコーチと英会話をした。最初はあまり自分から話せず消極的だったが、だんだんと自分から進んで英会話を楽しむことができた。特に歌を考える時に自分から発言できたと思う。



船引中2年 清水 滉生さん

「英語体験スタジオ」では、病院・銀行・空港・売店の4つの施設で会話しました。特に印象に残ったことは、銀行ではお金に関するものには「about」は使わないということ、値段を自分で決められるということです。



常葉中3年 白岩 真依さん

私たちの班はvictoryという単語を選び、それぞれの文字から始まる単語を探して歌を作りました。同じ単語でもいろいろな表現の仕方があることを知ることができました。



船引中3年 白岩 杏々佳さん

最初は名前や誕生日、好きな食べ物などを話しました。小学校から習っている文なので、自然に言葉がでました。また、将来の夢や好きな教科について話しましたが、これも学校の授業で話したことがあるので、比較的話しやすかったです。



船引南中3年 渡邊 海星さん

コーチとの会話の中で、少し難しい話題が振られた時に自分が知っている英単語で表現することができ、それが伝わった時、何とも言えない達成感と高揚感に浸りました。



船引中2年 衛藤 和佳奈さん

「ミッションフィールド」では、園内を周りながら問いを解いていったので、いつもよりイメージが付きやすく英語の読解力が上がったと思います。